

« Je me suis sentie emportée »

Les trois gagnants se sont départagés des autres candidats par leur ton particulièrement éloquent. Le premier prix revient à l'élève de Jean-Paul-II, Alice Slave. *« Je suis très satisfaite car j'ai beaucoup travaillé. Je ne suis pas une grande lectrice mais mon prof m'a motivé. Même si je m'oriente vers une filière scientifique, je pense qu'il est important savoir bien s'exprimer »*, déclare-t-elle.

Un chèque de 500 €

Carole Guilbert du lycée Pierre-Corneille savoure aussi sa victoire. *« Ce n'est pas le résultat qui comptait pour moi mais le fait d'avoir participé. C'est une bonne expérience pour les oraux du baccalauréat et la vie professionnelle. En plus, c'était très impressionnant de parler dans cette salle chargée d'histoire et de symboles. Une fois*



Les trois lauréats, Ahmed Makchadi, Carole Guilbert et Alice Slave

que j'étais lancée, je me suis sentie emportée », confie celle qui envisage une carrière d'avocate ou de juge.

Ahmed Makchadi de l'école industrielle de Rouen, unique candidat d'une section professionnelle, a l'air plus surpris de son trophée. Celui qui a réussi à capter le public par sa sensi-

bilité a été poussé par ses enseignants à concourir. *« J'étais le seul de ma classe à vouloir le faire »*, informe-t-il.

Les trois lauréats ont notamment reçu un trophée et un chèque de 500 €. Leurs établissements respectifs bénéficient d'une somme de 2500 € pour s'équiper d'outils pédagogiques.